

Bush Firma Legislación que Otorga \$49.7 Mills. a Contras

WASHINGTON, abril 18 (EFE).— El Presidente de Estados Unidos, George Bush, firmó el martes la legislación que concede 49.7 millones de dólares en ayuda humanitaria a los "contras", en una ceremonia celebrada en los jardines de la Casa Blanca.

"Nuestro objetivo en Centroamérica es una Nicaragua democrática", afirmó Bush antes de firmar la ayuda, rodeado de los líderes del Congreso, el vicepresidente, Dan Quayle, y el Secretario de Estado, James Baker.

El conjunto firmado por Bush contempla además de los 49.7 millo-

nes para los "contras", 7.7 millones para su transporte, 5.5 millones para los gastos de operaciones y 4.1 millones para las víctimas civiles de la guerra civil nicaragüense.

La ayuda, aprobada por la Casa Blanca y el Congreso no se entregará hasta febrero de 1990, fecha prevista por Managua para la celebración de elecciones en Nicaragua.

Bush recalcó que la ayuda representa el compromiso de Estados Unidos con el proceso de paz iniciado en Esquipulas y con "aqueellos que luchan por la libertad y la democracia".



FIRMA LEGISLACION. Washington, abril 18. El Presidente George Bush firma la legislación que aprueba la ayuda humanitaria de 49.7 millones para los "Contras". Le acompañan líderes demócratas y republicanos (no identificados). (Reuter).

Masiva Deportación de Hondureños Hará E.U.

TEGUCIGALPA, abril 18 (ACAN-EFE).— Una masiva deportación de hondureños que ingresaron ilegalmente a Estados Unidos se efectuará el próximo mes de mayo, informó el martes en Tegucigalpa Luz Dariana Mejía, jefe de la sección consular de la cancillería de Honduras.

La funcionaria indicó que cerca de 700 hondureños fueron detenidos, en diversas re-dadas, por las autoridades de migración de los Estados Unidos por encontrarse residiendo

en forma ilegal en aquel país.

Los capturados fueron...
—Favor pase a la página 28.



HERIDA. Indianápolis, EE.UU., abril 18. Erin Bower, de cinco años, perdió su mano izquierda al estallar una bomba en una tienda en Indianápolis. (Cable-foto AP).

Walesa y Gobierno Polaco Superan Crisis Política

VARSOVIA, abril 18 (UPI).— El dirigente polaco general Wojciech Jaruzelski y el fundador del sindicato Solidaridad, Lech Walesa, se reunieron el martes en un acto simbólico para restañar seis años de desavenencias en la sociedad polaca a causa de la imposición de la ley marcial.

La reunión tuvo lugar en el Parlamento polaco o Sejm, durante la formación de un comité que revisará la instauración del histórico acuerdo entre Solidaridad y el gobierno firmado el 5 de abril a partir del cual seguirá una serie de reformas políticas y económi-

—Favor pase a la página 32.



SUPERAN DIFERENCIAS. Warsaw, Polonia, abril 18. El líder sindical Lech Walesa (Izq.), y el dirigente polaco Wojciech Jaruzelski superan sus diferencias durante una reunión en Warsaw. (Cable-foto AP)



ESCANDALO MATRIMONIAL. Caracas, Venezuela, abril 18. Foto de archivo de la Princesa Ana y el capitán Mark Phillips, durante su luna de miel, en la isla de Jamaica, en 1973. La pareja enfrenta serios conflictos matrimoniales. (Reuter).

"Contras" Rechazan Plan de Repatriación Sandinista

WASHINGTON, abril 18 (EFE).— La Resistencia Nicaragüense (RN) rechazó el martes el plan del "presidente" de Nicaragua, Daniel Ortega,

para repatriar y reubicar a los rebeldes en un periodo de tres meses, plan que, dijeron, debe ir ligado a la de-

—Favor pase a la página 30.

Fuerte Alza en la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 18 (UPI).— Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York tuvieron el martes un fuerte aumento, mientras que los informes de marzo sobre los precios al consumidor y los alquileres de viviendas, dos de los principales barómetros económicos, indicaron niveles más

—Favor pase a la página 30.

Periodistas Critican Ley de Prensa de Sandinistas

MANAGUA, abril 18 (ACAN-EFE).— Dos gremios periodísticos nicaragüenses, uno de oposición y otro progubernamental, discrepan el martes sobre la promulgación de una nueva ley de información.

Los directivos de la Unión de Periodistas de Nicaragua (UPN), afín al gobierno sandinista, y la Asociación de Periodistas Independientes Nicaragüenses (APN), de oposición, presentaron el martes, ante el Parlamento, sus sugerencias sobre lo que debe ser una nueva ley de información.

Ignacio Briones Torres, presidente de la APN, al formular el martes sus observaciones al Proyecto Oficial de Prensa, criticó fuertemente la actual Ley de Medios de Comunicación, porque "viola la libertad de expresión".

Briones Torres, un ex editor del diario sandinista "Barricada", de Managua, y ahora un férreo opositor, indicó que tras la revolución sandinista, el 19 de julio de 1979, "jamás ha habido libertad de pensamiento" en Nicaragua.

Julio César Armas, directivo de...
—Favor pase a la página 54.

E.U. Busca Modernización de Defensa Europea para el 90

WASHINGTON, abril 18 (EFE).— El Secretario estadounidense de Defensa, Dick Cheney, renovará esta semana en Bruselas el compromiso de Washington sobre el proyecto de modernización en la próxima década de las fuerzas militares de la OTAN.

Cheney, que viajó el martes, se reunirá el miércoles y el jueves con sus colegas de los países de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) para repasar los planes militares conjuntos para los

—Favorpase a la página 54.

Contras Piden a Presidentes C.A. Presionen a Sandinistas

MIAMI (Estados Unidos) abril 18 (EFE).— Varios dirigentes de la "contra" denunciaron el martes

al gobierno de Managua por haber violado "la letra y el espíritu" de los acuerdos de San Salvador, e instaron a los presidentes centroamericanos a que exijan a su colega de Nicaragua, Daniel Ortega, que cumpla los compromisos contraidos.

En rueda con periodistas celebrada en Miami, tres líderes de Resistencia Nicaragüense (RN), Adolfo Calero, Aristides Sánchez y Roberto Ferrey, reiteraron también el más firme apoyo a la

—Favor pase a la página 32.

Recuerdan en San Francisco Terremoto de 1906

SAN FRANCISCO, abril 18 (UPI).— Se conmemora hoy el 83er. aniversario del día en que la tierra fue sacudida y el cielo ardió en San Francisco.

A las 5:13 de la mañana del 18 de abril de 1906, la ciudad fue sacudida por un gran terremoto que provocó un incendio de tres días.

Cuando la tierra se calmó y el humo se disipó, más de 500...
—Favor pase a la página 55.